

## Hadir Berbuat Untuk Masyarakat, Sat Reskrim Polresta Mataram Distribusikan Air Bersih di Gunungsari

Syafruddin Adi - [NTB.SUARADAERAH.CO.ID](http://NTB.SUARADAERAH.CO.ID)

Oct 21, 2023 - 12:50



*Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH., saat Pendistribusian air bersih di Dusun Malaka Desa Mekarsari, Kecamatan Gunungsari Kabupaten Lombok Barat, (21/10/2023)*

Mataram NTB - Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH., memimpin kegiatan Bakti Sosial Sat Reskrim Polresta Mataram dengan melakukan pendistribusian 20.000 liter atau 4 Tangki Air bersih di 4 titik di wilayah Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat, Sabtu (21/10/2023).

Keempat titik tersebut berlokasi di Dusun Malaka, Dusun Lilir Utara, Dusun Lilir Barat dan dusun Langsung timur, Desa Mekarsari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat.

Disela-sela Pendistribusian Air Bersih berlangsung, Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH., kepada awak media

mengatakan kegiatan bakti sosial yang dilakukan Sat Reskrim Polresta Mataram sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat di wilayah hukumnya yang sedang membutuhkan Air Bersih.



Akibat musim kemarau, terjadi kekeringan di beberapa titik di wilayah kabupaten Lombok Barat khususnya wilayah hukum Polresta Mataram seperti halnya wilayah Kecamatan Gunungsari yang mengalami kesulitan mendapatkan air bersih di beberapa titik.

"Saat ini kami berada di Desa Mekar Sari dalam rangka Baksos penyaluran Air Bersih untuk masyarakat yang membutuhkan,"ucap Yogi sapaan akrabnya.

Salah satu Dusun yakni Dusun Malaka dimana saat ini tengah dilakukan penyaluran air bersih lantaran warga setempat sulit untuk mendapatkan air bersih.

"Akibat kekeringan, ratusan KK di dusun Malaka ini mengalami kesulitan Air bersih, dan begitu pula di beberapa dusun lain yang nantinya kita akan berikan bantuan air bersih, namun secara bergantian,"ucapnya.

Kegiatan ini menurut Mantan Kasat Narkoba Polresta Mataram ini akan terus dilakukan selama musim kemarau tahun ini secara bergiliran, sebagai wujud kehadiran polisi untuk masyarakat.

"Kami hadir berbuat dan bermanfaat untuk masyarakat yang merupakan jargon Polresta Mataram,"tutupnya.

Sementara itu Gusti Lanang salah satu Tokoh Agama di Dusun Malaka menyampaikan terimakasih kepada Polresta Mataram khususnya Sat Reskrim Polresta Mataram yang telah membantu menyalurkan air bersih bagi warganya.

"Sejak 2 bulan terakhir warga kami mengambil air di desa sebelah yang jaraknya cukup jauh dari sini demi memenuhi kebutuhan masyarakat. Dengan Bantuan yang diberikan ini masyarakat kami merasa sangat terbantu,"ucapnya dengan penuh mimik terimakasih.

Ia berharap Polresta Mataram kedepannya semakin dipercaya dan dekat dengan masyarakat, menurutnya dengan Kegiatan Baksos ini tentu masyarakat merasa senang dan merasa terbantu.

"Semoga Polresta Mataram semakin sukses dan selalu berada ditengah masyarakat manakala masyarakat membutuhkan,"tutupnya. (Adb)